

冰見市長
林云之殿

主要地方道田鶴浜線 小滝地内

道路改良工事に関する要望書



常日頃 地域の振興開発について格段のご配慮を
賜り誠に有難く心から感謝を申し上げます。

当地区は自然環境に恵まれ 緑豊かな山村です。
時の推移と共に状況は誠に厳しく過疎地となりました
が住み慣れた人々には一層格好の里となりました。

地域で活躍する村民が主軸となつて運営する地域
バスは山村の暮らしと豊かな事にすると共に高齢者
に夢を与え、喜びと共に充実した毎日です。

八代環境パトロール隊の努力の甲斐あって山村の復興が
図られ、全国から若者が訪れて、交流人々、関係人々、等々
一環とやつています。

又観察に来る人も多く、バスは地方公共交通の見本です。

地域の産業は、水見牛の育成、自然薯の栽培、錦糸かけ米の产地として活性化に大きく寄与してきました。

又歴史・文化の名所、旧跡も沢山あります。

中でも、武将 上杉謙信や 石動山信仰に因保する名所も数多く存在し、昔の繁榮が偲ばれます。

当地区は、自主防災活動にカ力点を置き、孤立化への未然防止りため、見回りを一層強化しています。

八代環境ハトコール隊が村の強力なリーダとなり、月頃日夜を向わず、村を守り続けています。

隊員が個々に無線機を搭載して、かなる状況が発生しても対応が图れるよう態勢を維持しています。

市消防本部にも、我々の無線機を備えてあります。

村内の環境整備に最大の努力力を隊員がそらるが、只一つ

不備に因じて、いわ所があつて早急に対応をお願い致したい。
主要地方道田鶴浜線内外小滝集落を通る箇所で勾配が
極めて急でしかも糸余曲折して、道幅も狭く往来する
皆様方が難渋していきます。殊に冬期間内は難所となり
凍結する為、バス運行にも支障が生じて利用されず
人達に迷惑を掛けれる事が時々あります。

一日も早く幅員の改良工事が進みます様、村民一同が
強く要望する所です。沿線の自治会委員は元より
地権者からの要請もありますので、格段より配慮を
下さりますよう宣教くお願い申し上げます。

令和五年九月二十六日

八代地区自治振興委員長 向 教一

国見地区自治振興委員山田誠人

磯辺地区自治振興委員宮崎昌宏

吉瀬地区自治振興委員黒谷伸郎

八代地域バス運営代表
鶴見緑十字会八代代表

森井國政





写真2 勾配が12.3%、カーブ連続で視距悪い





水見市小瀧地区要望箇所

